



Va Gobernadora de Morelos contra corruptelas de ‘Cuau’

REFORMA / STAFF

CUERNAVACA.- La Gobernadora de Morelos, Margarita González Saravia, anunció ayer que hará denuncias por presuntos actos de corrupción cometidos en el Gobierno de Cuauhtémoc Blanco entre 2018 y 2024.

Sin mencionarlo por su nombre, la Mandataria morenista indicó que fueron encontradas irregularidades en el proceso de entrega recepción que serán investigadas.

“Aquí no hay espacio para improvisaciones ni excusas. Tampoco hay espacio para actos de corrupción. Instruyo al Consejero Jurídico que, de acuerdo a los resultados encontrados en el proceso de entrega recepción, donde haya lugar se realicen las denuncias correspondientes ante la Fiscalía Anticorrupción”, dijo en un mensaje por sus 100 días de Gobierno.

Pidió que mañana sean

reveladas “cada una de las acciones que se emprenderán para que ese recurso que es del pueblo se reintegre a las arcas del estado o se castigue a quien haya hecho mal uso de los recursos públicos”.

El acto público por los 100 días de su Administración fue realizado en la Plaza de Armas de Cuernavaca, ante miles de personas.

González Saravia dijo que había trabajado en la reconciliación en el estado pues tenía una profunda división y desconfianza entre grupos políticos y ciudadanos.

El Gobierno de Blanco, quien llegó impulsado por el PES, aliado de Morena, y fue apoyado por la Administración de AMLO, tuvo serios señalamientos de corrupción entre familiares y amigos del ahora diputado federal.